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Durante la Asamblea de Jóvenes en el Foro Urbano Mundial en Medellín, el artista colombiano Juanes lamentó los
últimos hechos de violencia contra las mujeres en el país, como las agresiones con ácido ocurridas recientemente
en Bogotá, y pidió unir los lazos desde las familias.

 
"Es lamentable, es muy duro lo que está pasando, yo creo que el respeto por el otro ser humano es fundamental,
podernos mirar a los ojos y reconocernos como hermanos, porque eso somos", afirmó el reconocido artista
internacional.

 
Aseguró que este es un proceso que se debe adelantar desde la familia.

 
"Es un proceso que debemos construir desde la familia, desde la planeación y en mi caso personal para mí la
mujer lo es todo. Entonces hay un tema muy profundo de educación que tenemos que trabajar", puntualizó.

 
Agregó Juanes que este encuentro no es gratuito, debido que con el Manifiesto de los jóvenes se pretende
cambiar muchas cosas en el mundo, entre ellas la violencia de género.

 
"Es vital porque ver tantos jóvenes juntos con tanto entusiasmo, con tanto deseo de querer cambiar y despertar la
conciencia no solamente de la cuidad, de Colombia  o del mundo, es un movimiento que está comenzando, que
debe fortalecerse, que está creciendo y que nunca se debe", expresó el artista paisa al finalizar su encuentro con
los jóvenes asistentes al Foro Urbano Mundial.
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En cuanto a ese encuentro con los jóvenes, el artista antioqueño aseguró que “darle voz a ellos es la mejor forma
de cambiar el mundo”.

 
"Antes los jóvenes teníamos miedo, en los años 80 no teníamos esa oportunidad para expresarnos e intercambiar
ideas, escuchar a los jóvenes es como escuchar a los niños, eso es muy importante, es fundamental y creo que
hay ideas innovadoras que ojala el Alcalde las tome en cuenta este manifiesto y de alguna forma volverlo una
realidad", manifestó el cantante y compositor antioqueño.

 
Agregó que son ideas frescas las de los jóvenes que pueden cambiar el ritmo de la ciudad si se llevan a cabo.
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